

# Das geheimnisvolle Paket

Es läutet an der Tür. Martin geht die Treppe hinunter und öffnet die Haustüre. Da ist niemand, aber ein kleines Paket mit der Aufschrift „Streng geheim“ liegt da.



Martin denkt: „ Das ist sicher eine Bombe. Das ist ein Paket, das man zurückschicken muss.“

Aber das stimmt nicht: Eine Frau hat ihm eine Schachtel gebracht. In der Schachtel hat es Mohrenköpfe. Die Frau schenkt sie ihm als Überraschung zum Geburtstag.

# Das geheimnisvolle Paket

Es läutet an der Tür. Martin geht die Treppe hinunter und öffnet die Haustüre. Da ist niemand, aber ein kleines Paket mit der Aufschrift „Streng geheim“ liegt da.



Martin steht da und denkt: „Was ist das jetzt? – Was soll ich machen, wenn das Paket nicht wirklich für mich ist? – Ich habe gar nichts bestellt!“

Er nimmt das Paket und geht zur Post. Doch das Paket gehört ihm. Martin geht zurück nach Hause. Er stellt das Paket auf den Tisch und wartet. „Vielleicht ist es eine Überraschung!“, sagt er. „Aber ich habe gar nicht Geburtstag. Was ist wohl im Paket?“

# Das geheimnisvolle Paket

Es läutet an der Tür. Martin geht die Treppe hinunter und öffnet die Haustüre. Da ist niemand, aber ein kleines Paket mit der Aufschrift „Streng geheim“ liegt da.



Das ist komisch, weil Martin nichts bestellt hat. Er nimmt das Paket und geht ins Wohnzimmer. Obwohl er das ganze Paket genau anschaut, findet er keine Adresse.

Später geht Martin zur Post. Die Post weiss aber nicht, wer wem geschrieben hat. Martin läuft wieder nach Hause und ist sauer.

Also macht er das Paket auf. Im Paket hat es sehr viel Schokolade.

Martin nimmt die Sachen raus, findet aber keine Karte und keinen

Brief. Deshalb geht er zu den Nachbarn und fragt, wem das Paket

gehört. Doch die Nachbarn wissen auch nichts. Martin überlegt:

„Vielleicht kommt morgen noch ein Brief.“ Aber am nächsten Tag

kommt kein Brief. Martin ist wütend, weil das alles langsam

kompliziert wird.

Nach zwei Tagen ist plötzlich ein Brief da. Martin macht den Brief

auf und liest. Eine Firma schreibt: „Sie haben gewonnen!“ Martin

hatte den Wettbewerb schon lange vergessen. Die Firma hat die

Schokolade als Werbegeschenk geschickt. Die Schokolade ist von Lindt.

## Das geheimnisvolle Paket

Es läutet an der Tür. Martin geht die Treppe hinunter und öffnet die Haustüre. Da ist niemand, aber ein kleines Paket mit der Aufschrift „Streng geheim“ liegt da.



„Was ist das für ein Paket für mich? – Wer schickt mir ein Paket?“ Martin denkt, es könnte von seiner Mutter sein. Aber da ist keine Adresse auf dem Paket.

Martin öffnet das Paket und es hat eine Puppe drin. „Das ist sicher nicht für mich. Das ist für ein Mädchen – sicher für das Nachbarkind.“

# Das geheimnisvolle Paket

Es läutet an der Tür. Martin geht die Treppe hinunter und öffnet die Haustüre. Da ist niemand, aber ein kleines Paket mit der Aufschrift „Streng geheim“ liegt da.



Martin nimmt das Paket in die Wohnung rein. Er denkt: „Ich habe nichts bestellt. – Ist das ein Geschenk? – Soll ich das Paket aufmachen? – Vielleicht sind Goldstücke drin – oder ein paar tausend Franken? – Ja, das Paket kann auch für meine Nachbarin sein.“

Nachdem seine Gedanken hin und her geschweift sind, entschliesst er sich, das Paket aufzumachen. Drinnen sind die Bücher für seinen Deutschkurs. Sie sind von seiner Kollegin. Sie wollte ihn überraschen, weil .....

Martin ist froh, dass das Paket von seiner Kollegin ist. Es hätte auch eine böse Überraschung sein können.